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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

électricité et gaz
Question écrite n° 94417

Texte de la question

M. Philippe Vuilque alerte Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les difficultés qui vont
résulter des nouvelles augmentations du gaz (4,7 % en juillet et 15 % au total cette année) et de l'électricité (4,4
% pour l'option base) avalisées par le Gouvernement, et jusqu'à 9,2 % pour les 500 000 ménages ayant souscrit
un abonnement "effacement jour de pointe". Ces hausses interviennent dans un contexte d'insuffisance des
revenus des ménages, de chômage en croissance permanente qui frappe les familles. Dans le même temps, les
actionnaires GDF Suez se partagent des milliards de bénéfices. L'association UFC-Que choisir dénonce la
politique tarifaire mise en oeuvre en rappelant l'extrême difficulté pour les ménages fragilisés par la crise
d'obtenir le tarif social dont les deux tiers des foyers modestes ne bénéficient toujours pas. Il lui demande ce que
compte faire le Gouvernement pour réparer cette injustice depuis les fortes hausses imposées ces dernières
années.
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